



Ciudad de México, a 26 de mayo de 2017

COMUNICADO DE PRENSA

RECONOCE IPN A DESTACADOS EGRESADOS DE LA ESIQIE

- **Homenaje a los ingenieros Jesús Ávila Galinzoga y José Parroquín Barrera (QEPD)**
- **Dos salones de titulación llevarán sus nombres**

C-418

El director general del Instituto Politécnico Nacional (IPN), Enrique Fernández Fassnacht, reconoció a los ingenieros Jesús Ávila Galinzoga y José Parroquín Barrera (QEPD), como destacados egresados de la Escuela Superior de Ingeniería Química e Industrias Extractivas (ESIQIE).

Durante la ceremonia, efectuada en el auditorio "Lázaro Cárdenas del Río", del edificio 8 de este plantel, el Titular del Politécnico dijo que ambos dedicaron décadas de su vida al mejoramiento de esta escuela, y su compromiso con la enseñanza de la ingeniería es muestra de la vocación politécnica por contribuir a resolver los grandes problemas nacionales.

Como parte de este reconocimiento dos salones de titulación que se localizan en el edificio 7 de la ESIQIE llevarán el nombre de los homenajeados. Esta huella, símbolo de su legado servirá para que en estas aulas se sigan formando jóvenes que puedan servirle a México, agregó.

El IPN es una gran institución que sabe reconocer la trayectoria ejemplar de quienes han fortalecido el desarrollo y divulgación de la ciencia, como es el caso de los hombres a los que se honra en esta ceremonia, ambos egresados destacados que pusieron en alto el nombre de su alma máter.

La ESIQIE fue fundada con el fin de garantizar que la industria petrolera y sus derivados fueran eficientes, es por ello que es importante para el IPN generar más ingenieros para que continúen con la senda de quienes los precedieron, finalizó Fernández Fassnacht, momentos antes de develar la placa conmemorativa.



Instituto Politécnico Nacional
“La Técnica al Servicio de la Patria”

DIRECCIÓN GENERAL
Coordinación de Comunicación Social

===000===